

LOCAL | Ayuntamiento

## Celebrada la segunda mesa de trabajo para la elaboración de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado

Un total de 113 proyectos se han presentado en la fase de participación ciudadana

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 11 de diciembre de 2015 - 19:14



El salón de Plenos del Consistorio prieguense acogía esta mañana la segunda mesa de trabajo para la elaboración de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) de la localidad, como paso previo a la solicitud de fondos europeos para el cuatrienio 2016-2020.

Tras la celebración a mediados de julio de la primera mesa de participación ciudadana, se abría un proceso en el que todas las personas y colectivos sociales podían presentar propuestas mediante una encuesta en la que se solicitaba una valoración de los problemas

detectados en un informe Dafo elaborado previamente, así como de las fortalezas existentes en el mismo. En declaraciones a los medios, el concejal delegado de desarrollo socio económico, Pablo Ruiz, indicaba que gracias a este proceso de participación ciudadana se han obtenido 113 proyectos, de ellos 70 presentados on line y 43 en el registro del Consistorio, elaborándose a través de los resultados obtenidos una serie de actuaciones que hoy han sido analizadas de manera sectorial, tanto desde el punto de vista técnico, como por los integrantes del consejo local de servicios sociales, del consejo local de medio ambiente, y de la mesa de empleo.

Según Ruiz, "uno de los objetivos temáticos de la convocatoria establece que, al menos el 25% de los fondos que se soliciten deben ir vinculados a servicios sociales y empleo", incluyéndose en el mismo proyectos relacionados con la revitalización comercial, actividades de promoción y dinamización cultural, mejora de las infraestructuras culturales, regeneración social de barrios desfavorecidos e inclusión social. Igualmente, el edil de desarrollo socio económico añadía que otro de los objetivos temáticos a destacar es el relacionado con la rehabilitación de centros históricos y otras áreas urbanas dotadas de patrimonio cultural, dentro del que sobresale como una de las actuaciones más emblemáticas la rehabilitación y mejora de la calle Río.

Por otra parte, Pablo Ruiz indicaba que de los más de 6 millones de euros a los que se elevan los proyectos que hoy han sido estudiados en las distintas mesas sectoriales, el 80% sería financiado por Europa, asumiendo el Consistorio el 20% restante.

Una vez superada la fase de participación ciudadana y estudiadas las propuestas, se procederá a la elaboración de la Edusi, que puede ser presentadas hasta el 13 de enero, fecha a partir de la cual se abre un plazo de entre tres y seis meses en el que se comunicará su aceptación o no para, a partir de 2017 y en el caso de contar con la financiación solicitada, programar la realización de las actuaciones planteadas.

Entre los proyectos presentados y junto al comentado de la rehabilitación de la calle Río, se encuentra la realización de pasos de peatones inteligentes, la creación de un centro de coordinación operativa y video vigilancia, un plan de mejora energética del alumnado exterior municipal, un aparcamiento sostenible en la

Ciudad Deportiva, la creación de un corredor verde en la zona de Fuente María, la restauración del Castillo, un circuito de artes escénicas y de la música por las aldeas, la reforma del Teatro Victoria, el equipamiento social polivalente en barrios, programas de atención social integral para el fomento de la inclusión y el empleo, así como un proyecto de dinamización comercial y turística para el fomento de la actividad económica y el empleo.